

柳本学童保育所

ふれあい交流会 10月9日(日)

この交流会は、障がい者（児）とその家族及び地域住民が一同に会し、活動発表等を通して交流やふれあいを深め、障がい者や障がいについての理解の輪を広げていく目的を元に、毎年行われています。

各施設団体、ふれあい利用者の方々が、ステージ参加、模擬店、おもちゃ作りコーナー、抽選会などを行います。子ども達にとっても、お楽しみ盛り沢山の行事です。

ゆづきクラブは、昨年に引き続き、バルーンアートを披露しました。

子ども達もこの日のために、3回以上練習をし、何とか作れるようになりました。

高学年は、腕に付けるアンパンマンを披露しました。

アンパンマンの腕輪（200個）、犬、キリン、ウサギ、サーベル、とびウサギ等（100個）も事前に作り、会場みなさんに配りました。

とても好評で、大変喜んで頂きました。

最後に、この夏休みに手話教室で覚えた「ありがとうございました」という手話で、ご挨拶をしました。

子ども達も、バルーンでいろいろと作れるようになり、自信がついたと思います。

また、沢山の人がいる所での発表は、子ども達にとって、普段味わえないことでもあると思います。

一生懸命に頑張った子ども達に大きな拍手を送りたいと思います。

